

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan analisis terhadap data yang diperoleh dalam melakukan penelitian dengan judul “perkembangan industry konveksi efas dan kontribusi penyerapan tenaga kerja lokal di Kabupaten Tulungagung tahun 2017-2019 maka simpulan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Setrategi perencanaan perkembangan dan penyerapan tenaga kerja lokal industry konveksi efas mulai tahun 2017-2019 selalu meningkat dengan memlakukan berbagai aspek seperti, kerja sama, modal, niat pengusaha, perluasan pasar, informs dan kreativitas. Juga setrategi yang digunakan untuk perkembangan industry konveksi efas berjalan dengan baik. Semakin maju perkembangan industry konveksi efas maka kontribusi dalam menyerap tenaga kerja lokan semakin meningkat dan semakin banyak peningkatan lapangn pekerjaan dan bisa membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.
2. Implementasi yang yang dilakukan dalam perkembangan industri konveksi efas dan penyerapan tenaga kerja lokal masih berjalan sebagian dari rencana, sebab masih banyak hal yang di perhitungkan dalam menjalan rencana tersebut. Industri konveksi efas sudah berkontribusi dalam membantu pemerintah mengurangi pengangguran walaupun itu belum seberapa jika perkembangan industry konveksi semakin berkembang penyerapan tenaga kerja juga semakin banyak

dan mampu berkontribusi dalam mengurangi pengangguran di Kabupaten Tulungagung.

3. Evaluasi adalah penilain terhadap rencana, implementasi yang dilakukan. Evaluasi industri konveksi efas dalam perkembangan dan penyerapan tenaga kerja lokal di tentukan oleh pemilik indutri tersebut bagaimana, apa, cara, kapan siapa dan mengapa, untuk mengembangkan industri konveksi efas tergantung cara yang dilakukan oleh peilik industri itu sendiri supaya rencana, pelaksanaan akan sesuai dan berjalan dengan lancar. Penilaian yang dilakukan tergantung kondisi perusahaan dan mengenai setrategi yang harus dilakukan.

## **B. Saran**

1. Kepada seluruh industry konveksi semalau mengangkat kualitas produk, kerja sama dengan pengusaha lain, perluasan pasar untuk membantu perkembangan industry, juga bisa bersaing di pasar dengan industry konveksi yang lebih besar, serta bisa berkembang ke sekala Internasional, dan mampu bersaing dengan produk fashion luar negeri. Kreativitas industry konveksi diharapkan juga semakin baik dalam membuat produk.
2. Diharapkan industry konveksi membantu berkontribusi dalam menciptakan lapangan pekerjaan, berkontribusi penyerap tenaga kerja lokal, berkontri busi membantu pemerintah dalam mengurangi tingkat pengangguran yang semakin tahun semakinn meningkat.